



ほけんだより 7月号

2024年7月発行
こま草保育園
看護師

夏に多い感染症



プール熱

プールで感染することもあり、高熱が3～5日くらい続き、喉の痛み、目の充血やかゆみなど結膜炎のような症状も出ます。食事は消化のよい物を食べましょう。



ヘルパンギーナ

突然の高熱と喉の痛み、口の中の水ぼう、口内炎が特徴です。症状が軽ければ1～4日くらいで解熱します。熱が下がり、いつも通りの食事・生活を送れば登園可能です。



手足口病

手の平、足の裏、口の中に水ぼうがで、発熱することもあります。食事は喉越しのよい物を食べましょう。いつも通りの食事・生活を送れば登園可能です。

流行性角結膜炎

目が腫れ、充血し、普段より多く目やにや涙が出ます。周りの人への感染源となるので、タオルは共有しないようにしましょう。

ウイルス感染によって起こる病気です。他人への感染力も強いので、必ず受診をして医師の診断を受けましょう。

6月の園内感染情報

溶連菌 先月に続いて感染報告ありました。

ヘルパンギーナ 上記参照してください。

歯科検診・内科健診・検尿

終わりました

受診の必要な園児には用紙にてお知らせしました。受診をお願いします。異常なし・身体測定の結果もサポートブックへの記入も忘れず行ってください。

歯科検診で異常なかった方も半年に1度は歯科にて検診を受けましょう。

お知らせ 虫よけグッズについて

虫よけのシール・リング・携帯用グッズ、虫パッチは、取れたり落としたりした場合に、小さな子が口にしてしまう危険性があります。保育園でのご使用はお控えください。悩まれる場合は職員にご相談ください。

みずいぼについて

以前よりお知らせしていましたが、水いぼがあってもプールに入れます。とびひ、浸出液が出ているような傷、湿疹はプール・水遊びはできません。

※個人のタオルの使用、入水前後のシャワー等にて感染予防に努めます